

夏休みを振り返って～がんばったこと、挑戦したこと～

1 A

1 B

<p>僕は海外研修で行ったオーストラリアの学校の生徒になるべく多く話しかけることに挑戦しました。話しかけたことで、仲良くなれて4日間の学校生活がとても楽しく、オーストラリアに行って良かったと思いました。</p>	<p>私は宿題をがんばりました。 また、卓球部の練習も暑い中がんばったのですが、1日だけ、体の調子が悪くなってしまいました。練習試合では勝つことができうれしかったです。これからも練習して強くなりたいと思います。</p>
<p>夏休みを振り返って、がんばったことは卓球部での活動です。総体で試合に出られない分、全力で応援をがんばりました。 挑戦したことは、部活の練習試合で、先輩相手に自分から試合を申し込み、全力で戦ったことです。</p>	<p>私がんばったことは、卓球部での大会や他校との練習です。 特にがんばったことは7月27日にあった大会です。その大会では、1回戦は勝ったものの、2回戦で負けてしまったので、新人戦では2回戦以降でも勝てるようにがんばりたいです。</p>
<p>がんばったことは吹奏楽部のコンクールです。私は初めてのコンクールで、上手に吹けるか心配でしたが、練習よりも上手に演奏することができてうれしかったです。また、睦沢町の祭りにも参加しました。3年生の先輩方との最後のイベントだったので、最後にみんなで演奏できて楽しかったです。</p>	<p>学校に行って、自習室で教えてもらいながら読書感想文をがんばりました。 家だと集中できなかったけれど、学校だと集中できて、よく進みました。</p>

7月3日 着衣泳の様子



7月3日 歯科指導の様子

